

白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 82世帯
- ・小川 116世帯

白川地区の世帯数(令和5年11月末現在)

お知らせ！ 毎月各ご家庭にお届けしております!!

- ① 6月号より、毎月のまちづくり協議会の活動の様子を紹介させて頂いております。
- ② 今回の12月号は10月中旬から11月中旬までの活動の様子を掲載いたしました。

どうぞお楽しみください！

10/22(日) 白川愛好会壮年ソフト準優勝！

本日10/22(日)市主催の壮年ソフトボール大会が東野公園にて開催され、白川地区愛好会が参加しました。おめでとうございます、**準優勝**！愛好会の皆さん、お疲れさまでした。

第02号

白川ニースタイムズ

令和5年10月24日(火)発行

でたーっ!! 東野公園運動広場で特大ホームラン

あの大谷もびっくり推定飛距離140m!?
滞空時間の長い完璧な一本!!
林の向こう側に

初戦二本松に **26-8 勝利!!**

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	計
白川	10	23	21								8
二本松	7	0	11	4	4						26

注)ホームランの打者は写真の方ではありません



-2戦目は楠平尾に僅差で敗北し 1勝1敗

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	計
白川	2	1	3	0	5						11
楠平尾	0	4	9	1	X						14

・諦めた決勝、得失点差で決勝に進むも
楠平尾に再び敗北

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	計
楠平尾	6	2	0	1	2						12
白川	0	2	2	2	0						6



来年に持ち越へ

今年も『アレ』
おっさんズ、力尽きた
年齢の老いには勝てず



スープー
爱好者
若者
好きな白川の
オツサン
（記事
編集
鳥居
榮徳）

昨年より壮年ソフトが再開されました
が年々チーム数が減少し寂しい限りで
それでも白川の皆さんは頑張っています
やさず頑張つて参りましょう。これからも絶
参加継続しております。これからも絶



10/24(火) 白川小学校全校サツマイモ掘り

本日、白川小学校と地域によるサツマイモ掘りがありました。

<当初予定は20日(金)でしたが、急遽都合により本日24日(火)となりました>

去る6月6日(火)に鈴鹿農協より提供して頂いた苗350本を小川一色地区(佐野会長所有)の畑に定植しました。

以来4か月余りが過ぎ、本日の収穫を迎えました。

小学校児童と地域の方々が協力して、たくさんのサツマイモを収穫することができました。

小学校児童44名、先生、地域の方々25名総勢69名が参加してくれました。

地域の方々、ご協力ありがとうございました。

収穫したサツマイモは12月1日、ピザ窯を利用して「焼き芋大会」を行う予定になっています。



10/26(木) 炭焼き事業原木切出し(2回目)

先日18日より令和5年度の炭焼き事業を開始しました。

本日小川地区松山地内の山林で2回目の原木切出しを行いました。谷間からチルホールを用いて引き上げました。

地域の方々4名に参加いただきました。ありがとうございました。



10/29(日) スポーツ大会

本日、晴天のもと、恒例行事、スポーツ大会開催されました。

今年は例年のソフトバレーボールに、新たにグランドゴルフを加え、2種目で老若男女総勢約100名が集い、競いました。

佐野重雄会長挨拶、優勝トロフィー返還、そして準備体操を行い試合に入りました。

- ・日時：10月29日(日)
8:00～（含む準備）
 - ・場所：白川小学校運動場と体育館
 - ・種目：ソフトバレーと
グランピング

ソフトボールは
体育館、グランドゴルフ
は運動場で行われまし
た。

★ソフトバレーボールの参加チームおよび結果は写真をご覧ください)。

★グランドブルフ

優勝；林さん、2位；明石さん、3位；鳥居さん
<小川地区老人クラブ佐野喜和会長より>

「白川スポーツ大会にグランドゴルフを初参加させていただき、白木・小川合同にて、怪我もなく32名が楽しくプレー出来ました」との談話を頂きました。ありがとうございました。

限定情報

白川まちづくり協議会
2023年10月29日(日) 体育文化部タイムズ vol.0002
スポーツの秋にスポーツするぞ!!

今年も無事に大会終了

この大会も第8回目となり年々皆さんのが技術が向上し、白熱度が増して来ています。今回は総勢53名に参加して頂きました。楽しい日を過ごして頂きました。

来年も豪華景品を準備していくので皆さんどんどん参加して下さい。

【チーム紹介と成績】

優勝!! 爽やか会

準優勝!! 消防団

友好会

優勝!! 子ども会

準優勝!! 白川まちづくり協議会

PTA

ホワイトバー 小学校



10/30(月) 福祉委員会・お年寄り訪問

本日 10:00 より福祉委員会およびおひとりお二人暮らし宅訪問を実施し、今回のお年寄り訪問は白川小学校児童3,4年生と共に行いました。児童とふれあい、みなさんいい笑顔。



11/4(土) 長寿フェスティバル

本日 10 時より白川小学校体育館にて、白川地区老人クラブ主催の『白川地区長寿フェスティバル』が行われました。

ご来賓に亀山市老人クラブ連合会(亀老連)渡邊会長、白川3自治会長および白川小学校平野校長先生をお招きし、プログラムに従い進行されました。

ご来賓のご挨拶、続いて、参加者全員でラジオ体操、各種ゲームを元気に楽しみました。

白木、小川両町の白川地区老人クラブの方々30名が集いました。

その後、昼食を摂り、片づけをして散会となりました。

皆さん、健康寿命を保ったお元気な方ばかりでした。いつまでもお元気にお過ごしください。

第26回 白川地区長寿フェスティバル

第26回 白川地区老人クラブ “長寿フェスティバル”

とき 令和5年11月4日(土)午前10時～
ところ 白川小学校:体育館

プログラム

一〇・四〇	開会のことば 会歌斉唱
一一・〇〇	地区代表あいさつ 来賓あいさつ
一一・一〇	①ラジオ体操 ②机上を片付けよう
一一・一五	③ボール送り ④スプーン競走
一一・四〇	⑤バランスよく歩こう ⑥紙コップを送ろう
一二・一〇	⑦(踊り)炭坑節
一二・一〇	閉会のことば 万歳三唱
一二・〇〇	全員で後片付け 参加賞をお渡します
一三・一〇	散会 ☆ごみ等は必ず各自お持ち帰り下さい。



白川地区北コミュニティセンター 〒519-0169 三重県亀山市白木町 2813-1 TEL.0595-82-7131

本記事の内容、写真はホームページでもご覧になれます→URL:<https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/>

発行:白川地区まちづくり協議会 会長:佐野 重雄 編集:明石 浩



11/5（日）消防第6分団放水訓練

亀山市消防団第6分団(白川地区)が秋季訓練を小川町今福池周辺の山林で行いました。

目的としては消火活動における団員相互の連携強化を図るほか、ホース延長等の基本操作及び機関操作の再確認を行う事です。消防団として、地域に頼れる存在になれるようこれからも防災、防火活動に励んでいきます。みなさんお疲れさまでした。



そば栽培、収穫/脱穀

11月1日（水）汗ばむほどの好天に恵まれ、白川地区のそば刈が行われました。今年度からは白木地区（詳しくは布気町の広森祐一さん所有）の畑です。

白川小学校児童、先生および地域の方々、総勢45名の参加で午前中いっぱい無事刈ることができました。8月22日（火）に種をまき、約70日後に刈り取り稲架掛けしました。

3日後の4日（土）に関係者8名で脱穀しました。収穫量は約30kgでした。

ご参加、ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

この後、製粉、製麵し、来年2月4日（日）に開催される明星祭で振舞われる予定ですので、どうぞご期待ください。



今年度、これからの中な行事予定

12月 1日（金）	・白川小学校焼き芋大会	2月 11日（日）	・市駅伝大会
12月 7日（木）	・第4回コミュニティスクール(CS)会議	2月 17日（土）	・第2回出前講座高齢者教室小川
12月 19日（火）	・第2回出前講座高齢者教室白木	2月 23日（金）	・第9回運営委員会
12月 20日（水）	・白川小学校ピザ大会	2月 26日（月）	・第6回福祉委員会・お年寄り訪問
12月 25日（月）	・第5回福祉委員会・お年寄り訪問	3月 29日（金）	・第10回運営委員会
1月 19日（金）	・第8回運営委員会	10月～3月で都度	・炭焼き事業
2月 4日（日）	・明星祭	毎週土曜日	・パソコン教室
2月 8日（木）	・第5回コミュニティスクール(CS)会議	毎週木曜日	・移動販売

